



L'esplanade de la place des fêtes de la chefferie supérieur Bafoussam, a servit de cadre le dimanche 24 février 2019, à la cérémonie de clôture de la 456e éditions du grand festival des arts et de la culture du peuple Fussep, baptisé " festival nyan nyan".

Avant la grande parade de la caste des sociétés secrètes, le grand public a dans un premier temps assisté, au sacrifice d'un beau symbolique sa majesté Njitack Ngompé pélé chef supérieur Bafoussam,explique " c'est des rituels sacrées qui consiste a bénir tous le peuple pendant les prochaines années, invoqué les ancêtres afin qu'il veillent jour et nuit sur l'ensemble de ce peuple".

Précisons que la diversité et la vitalité du festival des arts et de la culture Nyan nyan du peuple Fussep, a été apprécié a sa juste valeur le ministre des Arts et de la Culture, dans son allocution lu par le délégué régional des Arts et de la Culture de l'Ouest.

Même sentiment de joie partagé par son excellence Awa Fonka Augustine,gouverneur de la région du soleil couchant "Nous sommes très satisfait du fait que le nyan nyan est entrain de rassembler les fils et filles de ce peuple ". Il est a noté qu'à cette occasion de clôture, certaines personnes ont été élevées au rang de notable de la chefferie supérieur Bafoussam.

La danse mythique, s'est déroulée sous le regard des autorités administratives, religieuses,

traditionnelles, des diplomates et bien d'autres... Le prochain rendez-vous est fixé au mois de novembre 2020 pour les activités de la 457e édition du grand festival des arts et de la culture du peuple fussep.